





Aux représentants des médias

## Communiqué de presse

L'ENTREPRISE VIESSMANN (SUISSE) SA, SPECIALISEE DANS LES SYSTEMES DE CHAUFFAGE, INDUSTRIELS ET DE REFROIDISSEMENT, VA OUVRIR UNE SUCCURSALLE A ESTAVAYER-LE-LAC.

Estavayer-le-Lac, le 4 février 2020 – La Commune d'Estavayer va accueillir dans sa Zone artisanale Le Piolet une succursale de l'entreprise Viessmann (Suisse) SA, un des principaux fabricants internationaux de systèmes de chauffage, industriels et de refroidissement. L'entreprise va louer des locaux neufs qui seront construits par une société immobilière dont la Commune sera actionnaire.

Au printemps 2018, l'entreprise Viessmann (Suisse) SA a contacté la COREB pour l'aider à trouver des terrains industriels dans la Broye pour l'extension de son entreprise. La COREB a alors sollicité la Commune d'Estavayer. La Commune n'ayant pas de local industriel à mettre à disposition, l'idée de construire des locaux en collaboration avec des privés par le biais d'une société immobilière a émergé. Le principe de constitution de cette société immobilière dont la Commune sera actionnaire à hauteur de 40% a été validé par le Conseil général en novembre 2018. « Ce projet est une première pour notre Commune mais il part de l'idée que nous devons être proactifs de manière à favoriser l'implantation d'entreprises dans notre Commune » informe le Syndic André Losey.

L'entreprise Viessmann (Suisse) SA s'installera dans des locaux dont la construction sera mise à l'enquête ce vendredi dans la Feuille Officielle. « La Commune d'Estavayer est idéalement située pour y installer une succursale et nous avons pu participer aux discussions pour l'aménagement des locaux qui correspondront totalement à nos besoins. A terme, 10 à 15 personnes travailleront sur le site d'Estavayer-le-Lac », précise Monsieur Joseph Miracola, Directeur régional de Viessmann (Suisse) SA.

Le projet de construction verra le jour sur une parcelle de 1'608 m², actuellement propriété de la Commune, et située dans la zone artisanale Le Piolet. « Nous allons construire un bâtiment contenant non seulement les locaux nécessaires à Viessmann (Suisse) SA, mais aussi une surface administrative disponible à la location et un appartement » explique Alexandre Vonlanthen, Associé dans l'entreprise Scobi Sàrl qui a collaboré à la réalisation des plans du projet.

La COREB, qui a joué le précieux rôle d'intermédiaire, est très heureuse de l'issue positive de ce dossier. « Nous nous réjouissons de la mise en place de ce partenariat public-privé qui a permis la venue de l'entreprise Viessmann (Suisse) SA et la création d'emplois dans La Broye » souligne Pierre-André Arm, Directeur de la COREB.